

警 察 署 協 議 会 会 議 録

八女警察署協議会

開催年月日時	令和3年12月23日 午後4時30分 から 令和3年12月23日 午後5時30分 まで	
開催場所	八女警察署 大会議室	
出席者	警察署協議会	会長以下10名
	警察署	署長、副署長、会計課長、生活安全課長、地域課長、 黒木警部交番所長、刑事課長、交通課長、 警備課長、事務局
議 事 概 要		
<p>【会長挨拶（要旨）】</p> <p>先月の11月29日に八女警察署で実施された、令和3年年末年始特別警戒出動式に参列し、通常点検や逮捕術、パトカーの出動を見学させていただいたが、どれも非常に機敏な動作で実施されており、日頃の訓練の賜物であると感心すると共に心強く感じた。</p> <p>新型コロナウイルスに関して、新たにオミクロン株の流行の兆しが見られるなど、今後も予断を許さない状況であり、皆さん苦勞を強いられていると思うが体調に十分注意していただけたらと思う。本日はどうぞよろしく願います。</p> <p>【八女警察署長挨拶（要旨）】</p> <p>会長を始め委員の皆様には平素から警察活動に対する深い御理解と御協力をいただき、お礼申し上げます。</p> <p>私は、八女警察署長に着任する際、署員に対し「総合力の発揮」と「正義なき力は暴力なり、力なき正義は無力なり」と訓示をした。</p> <p>八女警察署の総合力を発揮し、皆様から力を頂きながら更なる正義の力を増して、八女地域の治安維持に向けて取り組んでいく所存である。</p>		

議 事 概 要

本日は、どうぞよろしく願います。

【令和4年福岡県警察の運営指針等について】（副署長）

【令和4年課題と対策について】

1 総務課長

【課題】

- (1) 士気高く団結した職場の維持

【対策】

- (1) 自己研鑽と規律の保持
- (2) ワークライフバランスの推進

2 会計課長

【課題】

- (1) 施設の老朽化
- (2) 署員の構成比の変化等への対応

【対策】

- (1) 施設の適切な維持管理
- (2) 署員の構成比の変化に対応した施設改修

3 生活安全課長

【課題】

- (1) ニセ電話詐欺被害の発生
- (2) ストーカー・DV・児童虐待事案の高止まり

【対策】

- (1) ニセ電話詐欺の被害防止
- (2) ストーカー・DV・児童虐待等への的確な対処

4 刑事課長

【課題】

- (1) 地元利権構造の解明
- (2) ニセ電話詐欺等の身近な犯罪の徹底検挙
- (3) 薬物事犯の徹底検挙

【対策】

- (1) 地元利権構造の解明
 - ア 暴力団対策
 - イ 構造的不正事案の検挙
- (2) 身近な犯罪の徹底検挙
- (3) 薬物事犯の徹底検挙

5 交通課長

【課題】

- (1) 飲酒運転の撲滅
- (2) 子供・高齢者等の交通事故抑止対策

議 事 概 要

【対策】

- (1) 飲酒運転の撲滅対策
- (2) 子供・高齢者等の交通事故抑止対策

6 地域課長

【課題】

- (1) 現場執行力の強化
- (2) 災害発生を見据えた管内住民の実態把握

【対策】

- (1) 現場執行力の強化と積極的な街頭活動の推進
- (2) 実態把握の強化

7 警備課長

【課題】

- (1) 発生する災害への対応
- (2) 在留外国人の増加

【対策】

- (1) 災害対策の強化
- (2) 在留外国人対策の推進

【質疑応答】

- 委員から「県道久留米立花線上にある堀川バスの高間バス停直近の住宅に車が衝突する事故が頻発しているが、事故を減らすための対策はできないか。」旨の質疑があり、交通課長から「県道を管理する道路管理者と協議を行い、対策を講じていく。」旨の回答があった。
- 委員から「赤色灯を点けて走行しているパトカーとそうでないパトカーがあるが、犯罪等の抑止の観点からは、赤色灯を常に点け走行した方がいいと考えるが、何か理由があり区分けしているのか。」旨の質疑があり、地域課長から「犯罪抑止において赤色灯を点灯した走行は顕示効果があり、有効であることは間違いない。しかし、警察業務には、犯罪の抑止だけではなく、交通違反の検挙や秘匿活動など業務の性質上赤色灯を点灯することが適さない場合がある。可能な限り街頭活動に際して、赤色灯を点灯した活動を実施していく。」旨の回答をした。
- 委員から「日頃から災害対策等に御尽力いただき感謝申し上げます。警察と行政が共に情報発信して災害対策に取り組んで行きたい。今後も協力と連携をお願いする。」旨の意見があり、署長から「今後とも緊密な連携をよろしく願います。」旨の返答があった。

【総括】

副会長から、「本日は、全ての課長から令和4年八女警察署の課題と対策について、分かりやすく説明をしていただき、各課長が熱意を持ってお話をされているのが伝わってくるなど有意義な会議となった。八女警察署の皆様には、常日頃から八女市、広川町の安心安全確保のため御尽力していただき感謝する。八女警察署に総合力を発揮していただき、より良い地域になることを期待する。」旨の総括があり、会議を終了した。